

Bürgeraktion Freudenstadt

Fraktion im Gemeinderat Freudenstadt

Überprüfung der Straßennamen

6.Antrag:

Wir beantragen, dass das Stadtarchiv alle Straßennamen in Freudenstadt und den Teilorten überprüft. Es soll dabei der Frage nachgegangen werden, ob die Namen auch heute noch vertretbar sind und wenn nicht, ob eine Namensänderung nötig ist oder ob es genügt, mit einer ergänzenden Informationstafel auf die Problematik des Namensgebers hinzuweisen.

Begründung:

In Lübeck wurde der Hindenburgplatz umbenannt. Auch wir haben hier in Freudenstadt eine Hindenburgstraße. Man weiß mittlerweile, dass mit diesem Namen nicht unbedingt Gutes verbunden ist. Möglicherweise wäre auch ein erklärendes Schild für den Kasernenplatz notwendig. Vielleicht gibt es noch weitere problematische Straßennamen, die man überprüfen sollte.

In diesem Zusammenhang sollte auch überlegt werden, ob man künftig nicht grundsätzlich darauf verzichtet, Straßen, Plätze und Gebäude nach irgendwelchen Persönlichkeiten zu benennen. Dann läuft man nicht Gefahr, wenn etwas Negatives über diese Person bekannt wird, die Namensgebung rückgängig machen zu müssen.